Litton Systems Canada Limited Etobicoke (Ontario)

La compagnie Litton a connu une croissance marquée depuis deux ans; elle a également fait son chemin sur les marchés australiens et chinois. De nouveaux modèles et des modèles améliorés de produits existants sont venus s'ajouter à la gamme des systèmes électroniques et d'avionique. L'usine d'Etobicoke a été agrandie et une nouvelle usine de fabrication de systèmes radar ouvrira ses portes à Halifax en 1987. De plus, la compagnie a acquis deux petites entreprises oeuvrant dans le domaine de l'affichage numérique.

Bristol Aerospace Limited Winnipeq (Manitoba)

Les services spécialisés de Bristol pour adapter des modèles aux besoins des clients du monde entier ont permis à la compagnie d'augmenter ses exportations. Elle a par ailleurs conclu, parallèlement, des ententes avec des sociétés françaises et allemandes afin d'adapter un de leurs produits à des hélicoptères. Dans un autre ordre d'idées, la collaboration entre la compagnie et les forces armées américaines ont permis à Bristol d'obtenir un contrat qui a pour objet le F-18.

Epic Data Inc. Richmond (Colombie britannique)

Les affaires sont allées bon train pour Epic Data Inc. dont le chiffre d'affaires a augmenté de 15 pour cent. Elle a aussi racheté de petites entreprises et lancé plusieurs nouveaux produits novateurs. Les terminaux portatifs de la compagnie sont équipés de lecteurs au laser pour recueillir des données; ils peuvent également recevoir des imprimantes au laser.

Stanley Associates Engineering Ltd. Edmonton (Alberta)

La compagnie Stanley continue à offrir des services de plus en plus élaborés à l'étranger dans le domaine du génie. Le marché a baissé en Asie, augmenté en Afrique et changé aux Antilles. Les opérations en cours comprennent: un barrage, une usine de traitement des eaux, et un système de distribution de l'eau à Sainte-Lucie, en collaboration avec l'ACDI; un complexe semblable au Malawi, financé par la Banque mondiale; et une étude de moindre envergure sur un réseau routier à Addis Abéba, en association avec la Banque mondiale.